
LIVE IN YOSHIZUKA? WORK IN
YOSHIZUKA? VISIT OFTEN AROUND
THIS AREA? COME AND HAVE A
DIALOGUE WITH US ABOUT
MULTICULTURAL COMMUNITY!

　よし    づか

吉塚ダイアローグ　　
　　　　　　　　　　　　　　　  かんが　　　たぶんかきょうせい
　　　　～みんなで考える多文化共生
３月９日（Sat）15:00-17:00
＠アジアンプラザ
              （ふくおかしはかたくよしづか1-14-5）
■アジアンプラザは「リトルアジアマーケット」

のなかにあります。

■おかねはかかりません。

■３０にんくらいがくるよていです。

【もうしこみはＱＲコードのフォームからどうぞ】

（３０にんあつまったらしめきります）

　みなさんは　このまちが　どのような　ところだと　うれしいです

か？　なにができるとたすかりますか？　「にほんじんと　ともだちに　

なりたい」「くにの　ぶんかを　しょうかいしたい」など　いつも　か

んがえていることは　ありませんか？　

　この　イベントでは　がいこくじん　にほんじんがあつまって　いっ

しょに　なかよく　くらすために　なにができるか　みんなで　はなし

あいます。いろいろな　ぶんかのひとが　なかよく　くらすことを

「たぶんかきょうせい」といいます。「ダイアローグ」とは　ちがう　

ぶんかやかんがえを　しって　あいてと　じぶんの　ちがうところ

おなじところを　しるための　はなしあいのことです。

みなさんの　いけんは　まちの　ために　やくにたちます。

ぜひ　きてください。まっています！

★イベントは吉塚市場（よしづかいちば）リトルアジアマーケッ

トサポーターズクラブがひらきます。

★れんらくさき＝ylaspc2024@gmail.com 
　　　　　　　　092-409-3209(月～土　10-17時)


